





La Tormenta Tropical Sara toca tierra en Belice y su trayectoria apunta hacia México

Sara toca tierra en Belice; en México Conagua se mantiene en estrecha vigilancia

Angélica Villanueva

naconal@cronica.com,mx

La tormenta tropical Sara mantiene su desplazamiento hacia el sur de la península de Yucatán. Su circulación ocasionará lluvias muy fuertes a intensas que podrían generar encharcamientos e inundaciones en dicha península, de acuerdo con el servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Actualmente su centro se localiza a 95 kilómetros al sur-sureste de Ciudad de Belice, Belice y a 205 kilómetros al sur-sureste de Chetumal, Quintana roo. Se pronostican vientos con rachas de 60 a 80 km/h en Quintana Roo, rachas de viento de 40 a 60 km/h en las costas de Campeche y Yucatán, oleaje de 1 a 3 metros de altura en las costas de Quintana Roo y Yucatán, así como posible formación de trombas marinas en las costas de Quintana Roo, Yucatán y Campeche. Y lluvias puntuales intensas en Chiapas, Campeche y Quintana Roo, así como lluvias fuertes a muy fuertes en Yucatán y Tabasco.

Conagua informó que este domingo se mantiene una "Zona de Prevención" por los posibles efectos del vendaval, que se espera pueda impactar en territorio nacional este mismo domingo o el lunes.

El SMN informó que mañana lunes 18 de noviembre, como depresión tropical se dirigirá a Campeche en donde tocará tierra a las 00:00 horas.

De acuerdo con Conagua, el 30 de noviembre termina la Temporada de Lluvias, pero se menciona la posibilidad de actividad extemporánea en los primeros días de diciembre, en lo que a posible actividad ciclónica se refiere.

La Conagua a través del SMN mantiene en vigilancia una zona de baja presión al suroeste de las costas de Jalisco pues mantiene 10 por ciento de probabilidad para formar un ciclón tropical en 48 horas.